Capitán Cuerpo de Estado Mayor en Cuba Época Isabel II

Capitán del Cuerpo de Estado Mayor en Cuba, con uniforme de diario pie a tierra, circa 1862. Fotografia realizada en La Habana.

Sombrero chambergo, ribeteado de galón de oro, con presilla, botón y sin plumero. Levita azul turquí con dos hileras de siete botones, solapas abiertas, hombreras con la cifra de Isabel II "Y2" y una corona real. En la parte superior de cada brazo, tres galones formando ángulo y tres estrellas colocadas en el interior como divisa de Capitán. Camisa blanca y corbata negra con lazada. Faja azul de Estado Mayor con borlas, anudada a la derecha. Pantalón también azul con galón dorado, botines negros y espuelas.

Luce una espada de ceñir modelo 1861 para jefes y oficiales de Estado Mayor. Guarnición totalmente de latón dorado, con gavilanes rectos y en el centro el emblema del Cuerpo. Hoja recta con vaina de cuero y aparejos de latón dorado también.



Capitán Estado Mayor de gala Ilustración de 1862



ESPADA DE CEÑIR Jefes y oficiales de Estado Mayor modelo 1861 Libro ESPADAS ESPAÑOLAS, por Vicente Toledo

